

LA ESCUELA CHARTER DE SOULSVILLE

2003 -2024 ACUERDO COMPROMISO CON LA EXCELENCIA

COMPROMISO DEL ESTUDIANTE:

Me comprometo plenamente con The Soulsville Charter School de las siguientes maneras:

Llegaré a la escuela preparado para aprender todos los días y estaré sentado en Community Base (CB) a las 7:40 am (de lunes a viernes).

Permaneceré en la escuela todos los días hasta las 3:00 p. m. (martes a viernes) y las 2:15 p. m. (lunes).

Asistiré a sesiones de tutoría obligatorias (AMT) asignadas diariamente cuando se me asigne.

Completaré mi Experiencia de Crecimiento de Verano (SGE) requerida. (*Estudiantes de secundaria*)

Siempre trabajaré, pensaré y me comportaré de la mejor manera que sé porque sé que el trabajo duro y la disciplina personal conducen a éxito.

Pediré ayuda a mis profesores si no estoy seguro de la forma adecuada de manejar una situación.

Siempre escucharé a los demás y les respetaré como espero que me respeten a mí.

Seguiré el código de vestimenta de The Soulsville Charter School.

Soy responsable de mi propio comportamiento.

Seguiré todas las pautas y expectativas relacionadas con mi dispositivo proporcionado por la escuela.

El incumplimiento de estos compromisos puede hacer que pierda varios privilegios y puede llevar a mi expulsión de The Soulsville Charter School.

COMPROMISO DE LOS PADRES/TUTORES:

Nos comprometemos plenamente con The Soulsville Charter School de las siguientes maneras:

Nos aseguraremos de que nuestro hijo llegue a la escuela preparado para aprender todos los días y esté sentado en la Base Comunitaria (CB) a las 7:40 am.

(Lunes Viernes).

Haremos los arreglos para que nuestro hijo permanezca en la escuela todos los días hasta las 3:00 p. m. (martes a viernes) y las 2:15 p. m.

(lunes).

Nos aseguraremos de que nuestro hijo asista a sesiones de tutoría obligatorias (AMT) asignadas diariamente de 3:00 p. m. a 3:45 p. m. (martes a viernes) cuando asignado.

Nos aseguraremos de que nuestro hijo cumpla con éxito su Experiencia de Crecimiento de Verano. (*Estudiantes de secundaria*)

Siempre estaremos comprometidos con la educación de nuestro hijo y lo ayudaremos en todo lo posible. Esto significa que nos aseguraremos de que nuestros

El niño lee todas las noches y completa todas las tareas asignadas.

Entablaremos un diálogo respetuoso con los maestros y el director de la escuela de nuestros hijos.

Permitiremos que nuestro hijo vaya a excursiones escolares.

Nos aseguraremos de que nuestro hijo siga el código de vestimenta de The Soulsville Charter School.

Nos aseguraremos de que nuestro hijo siga todas las pautas y expectativas relacionadas con su dispositivo emitido por TSCS.

Somos responsables de asegurarnos de que nuestro hijo siga las reglas escolares para respetar los derechos de todos los estudiantes a aprender.

Notificaremos a la escuela si nuestra dirección y/o número de teléfono cambian.

Nos aseguraremos de leer y/o revisar las comunicaciones informativas enviadas por el colegio (correos electrónicos, correo postal, informes, folletos, etc.)

El incumplimiento de estos compromisos puede causar que mi hijo pierda varios privilegios y puede llevar a su eliminación de The Soulsville Charter School.

EL COMPROMISO DE LA ESCUELA CHARTER DE SOULSVILLE:

El personal de Soulsville Charter School se compromete a lo siguiente:

Proporcionaremos un plan de estudios de preparación universitaria riguroso dentro de un entorno de aprendizaje altamente estructurado.

Brindaremos experiencias de aprendizaje de la más alta calidad todos los días.

Brindaremos con entusiasmo oportunidades de aprendizaje de jornada extendida y de año extendido para nuestros estudiantes.

Seremos modelo de trabajo duro y disciplina personal y esperaremos lo mismo de nuestros estudiantes.

Siempre estaremos abiertos al diálogo respetuoso con estudiantes, padres y miembros de la comunidad.

Celebraremos conferencias de padres y maestros al menos una vez al año para discutir el pacto entre la escuela y los padres en relación con la educación de su hijo.

logro.

Daremos informes frecuentes del progreso de los estudiantes a los padres.

Les daremos a los padres acceso razonable al personal y a los voluntarios, participarán y observarán en la clase de sus hijos.

Siempre protegeremos la seguridad, los intereses y los derechos de todos los estudiantes.

Apoyaremos el crecimiento académico y social de todos los estudiantes.

El incumplimiento de estos compromisos puede dar lugar a la expulsión del personal de The Soulsville Charter School.